



Gaceta Universitaria



Órgano informativo de la Unacar

Deportes

Delfines retornan a la senda del triunfo

Los Delfines de la UNACAR, con su triunfo ante el Cruz Azul Lagunas, 2-1, ascendió varias posiciones para ubicarse en el octavo sitio con 10 puntos, al igual que el Real Victoria Carmen, que empató a un gol en casa de los Jaguares de Chiapas y se llevó el punto extra en los penales.

Por su parte, los Corsarios de Campeche vencieron al Atlético Comitán, 4-1, para ascender al segundo lugar, en tanto que el F. C. Itzáes de Yucatán se quedó en la cima con su victoria sobre los Ejidatarios de Bonfil, 3-2, en acciones de la jornada seis del Torneo de Clausura 2007 del Fútbol de la Tercera División Profesional.

Resultados completos de la jornada seis:
Jaguares de la 48, 1; Mérida F. C., 1 (P.E. Jaguares); Corsarios de Campeche 4, Atlético Comitán 1,

Cacaoteros de Tabasco 3, Huracanes de Cozumel 3 (P.E. Tabasco); Tigrillos de Chetumal 2, Jaguares de Ocozucuaula 0, Delfines de la UNACAR 2, Cruz Azul Lagunas 1, Jaguares de Chiapas 1, Real Victoria Carmen 1 (P.E. Real Victoria); Pioneros Júnior de Cancún 2, Conejos de Chiapas 1, F. C. Itzáes de Yucatán 3, Ejidatarios de Bonfil 1.

Próximos encuentros. Jornada siete:
Mérida F. C. vs. Corsarios de Campeche, Atlético Comitán vs. F. C. Itzáes de Yucatán, Huracanes de Cozumel vs. Jaguares de la 48, Cruz Azul Lagunas vs. Cacaoteros de Tabasco, Delfines de la UNACAR vs. Pioneros Júnior de Cancún, Ejidatarios de Bonfil vs. Tigrillos de Chetumal, Jaguares de Ocozucuaula vs. Jaguares de Chiapas, Real Victoria Carmen vs. Conejos de Chiapas.

FÚTBOL DE LA TERCERA DIVISIÓN TORNEO DE CLAUSURA 2007 TABLA DE POSICIONES JORNADA SEIS GRUPO I ZONA SURESTE

EQUIPOS	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	DIF	PUNTOS	P.E.
F. C. Itzáes Mérida	6	4	1	1	16	6	10	13	0
Corsarios de Campeche	6	3	2	1	13	7	6	13	2
Mérida F. C.	6	2	4	0	6	2	4	12	2
Cruz Azul Lagunas	6	3	1	2	21	7	14	11	1
Pioneros Júnior	6	3	2	1	14	4	10	11	0
Tigrillos Chetumal	6	3	1	2	9	9	0	11	1
Huracanes Cozumel	6	2	3	1	12	12	0	10	1
Delfines de la UNACAR	6	3	1	2	12	12	0	10	0
Real Victoria Carmen	6	2	2	2	9	12	-3	10	2
Jaguares de la 48	6	2	2	2	11	7	4	9	1
Cacaoteros Tabasco	5	1	4	0	8	6	2	9	2
Jaguares Ocozucuaula	5	1	2	2	6	8	-2	7	2
Conejos Chiapas	6	1	2	3	4	10	-6	5	0
Atlético Comitán	6	0	3	3	3	14	-11	5	2
Ejidatarios Bonfil	6	1	0	5	9	23	-14	3	0
Jaguares de Chiapas	6	0	2	4	3	17	-14	2	0

Triunfa Delfines de la UNACAR sobre Cruz Azul Lagunas

Francisco Morro Muñoz y Eduardo Sedeño anotaron en el triunfo de los Delfines de la UNACAR sobre el Cruz Azul Lagunas, cuyo marcador fue de 2 goles por 1, dentro de las acciones de la jornada seis del Torneo de Clausura 2007 del Fútbol de la Tercera División Profesional, que se realizó en el estadio de la Unidad Deportiva del Campus II, ante la presencia de unos 200 aficionados que no cesaron en apoyar a los cetáceos.

El Morro Muñoz consiguió su anotación al minuto 35, mientras que Sedeño hizo lo propio al minuto 76, en tanto que por el cuadro visitante anotó Julio Limón, al minuto 55.

Los Delfines se apropiaron del balón desde el primer minuto de juego con un amplió dominio en la media cancha y una férrea defensiva.

En jugada por el sector izquierdo Francisco Muñoz se metió hasta la cocina y con la pierna derecha asestó el primer golpe de la UNACAR para el 1-0 al minuto 35.

En la segunda mitad, los pupilos del profesor Alfredo Lugo Valdez se lanzaron ferozmente al ataque, y cuando más estaban encimados sobre sus rivales, un error garrafal en jugada desafortunada del portero Manuel Octavio García Casanova, cuando al momento de despejar se dio



Acciones del partido entre los Delfines de la UNACAR y el Cruz Azul Lagunas

un resbalón por lo que quedó suelto el ovoide y ahí Julio Limón, atento a la jugada, recuperó el balón y empujó la pelota para empatar al minuto 55.

El Cruz Azul Lagunas dejó ir un gol al fallar Princess Anota un tiro penal.

Eduardo Sedeño, al minuto 76, consiguió la segunda anotación universitaria y, a la postre, la del triunfo por medio de un penalti.

Por los Delfines fueron amonestados Ramiro Guillén y Gustavo Gómez; y por el Cruz Azul, Princess Anota, José Antonio, Iván Escobar, Rayner Alvarado, José Ordaz y Gamaliel Cruz

Regular actuación de la terna arbitral encabezada por David García Tabasco, y los banderas Jorge Daniel Gutiérrez González y Valerio Abraham León Hernández.

Diablos del México, Leones de Yucatán, Piratas de Campeche y Tigres de Quintana Roo, estarán en el Resurgimiento del 8 al 11 de marzo

El estadio Resurgimiento, del 8 al 11 de marzo, se vestirá con sus mejores galas para recibir candentes series de pretemporada que vibrarán de la emoción que le impriman los aficionados al rey de los deportes.

Y es que será entonces cuando podrán admirar las acciones de los cuatro fantásticos: Diablos Rojos del México, Leones de Yucatán, Tigres de Quintana Roo y Piratas de Campeche, en el marco del XL Aniversario, de la fundación de la Universidad Autónoma del Carmen y del estadio Resurgimiento, informó el rector José Nicolás Novelo Nobles.

La primera serie, 8 y 9 de marzo, será entre los Diablos Rojos y los Piratas; la otra serie, los días 10 y 11, será entre los Tigres y los Leones.

En primera instancia se pretendía que jugaran todos contra todos, con dos partidos diarios, pero como los equipos ya tenían diseñado su rol de juegos de pretemporada, no se pudo ajustar a lo que se pretendía ofrecer a la comunidad carmelita, señaló

Novelo Nobles.

Esta será la séptima ocasión que el Resurgimiento sirva de escenario para llevar al cabo desafíos del mejor béisbol de nuestro país.

El año pasado no se pudo contar con la presencia de los Diablos Rojos del México, por compromisos contraídos con antelación, por lo que rompieron su racha de cinco años consecutivos viniendo para deleite de los aficionados carmelitas.

Ante la falta de los infernales se logró tener en la cartelera a los Tigres de la Angelópolis (ahora de Quintana Roo), así como el regreso de los Leones de Yucatán, que se llevaron un grato sabor de boca cuando sostuvieron tres encuentros en el Resurgimiento, y sintieron el apoyo del público que asistió en gran número.

No podía faltar la inclusión de los aguerridos Piratas de Campeche, quienes siempre son bienvenidos en tierras carmelitas, y que han acogido al Resurgimiento como su segunda casa, por el gran calor humano que se les brinda.